



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich III

25. November 2021

Sitzung des Kulturausschusses am 03.11.2021

**Mündliche Anfrage des Sachkundigen Einwohners Herrn Christian Kenkel zu
Plakataufstellern am Steintor**

TOP: 8.1

Antwort der Verwaltung:

Herr Kenkel berichtete, dass am Steintor eine Plakatwand mit einem scharfkantigen Metallfuß steht und fragte, ob die Zuständigkeit im Fachbereich Kultur liegt.

Die Zuständigkeit liegt nicht im Fachbereich Kultur. Die Aufsteller gehören zum am Steintor ansässigen Raum für Kunst Halle e.V. BLECH.

Der Eigentümer wurde darauf aufmerksam gemacht, dass es womöglich schadhafte Stellen an der Metallkonstruktion der Aufsteller gibt, und gebeten, die Metallteile zu kontrollieren und, wenn sich bestätigt, dass eine Verletzungsgefahr bestehen könnte, die Mängel zu beheben. Der Eigentümer hat im Gegenzug mitgeteilt, dass die Aufsteller keine scharfen Grate haben. Der Verein wird die Füße mit auffälliger Signalfarbe versehen.

Dr. Judith Marquardt
Beigeordnete für Kultur und Sport